



SCHOENSTATT - PATRES GENERALOBERER

P. Heinrich Walter

Vaterhaus - Berg Sion 1 - D-56179 Vallendar
Tel. + 49-261-6504-0 / Fax -113, walter@schoenstatt-patres.de

Liebe Schönstattfamilie auf dem Pilgerweg zum Jubiläum des Liebesbündnisses!

Heute möchte ich Ihnen eine Mitteilung machen, die am Bündnistag bereits an die Hauptverantwortlichen der Schönstatt-Bewegung und die Mitarbeiter des Teams 2014 gegangen ist und die uns alle herausfordert.

P. José María García war im Januar/Februar in Madrid zu klinischen Untersuchungen. Er bekam von den Ärzten eine chronische lymphatische Leukämie diagnostiziert. Eine endgültige Diagnose und eine entsprechende Therapie stehen noch aus. Bis zur vollständigen Genesung muss er auf Rat der Ärzte dringend und langfristig alle Aufgaben abgeben, die mit Verantwortung zu tun haben.

Deshalb haben wir miteinander entschieden, dass P. Garcia aus gesundheitlichen Gründen die Verantwortung im Team 2014 nicht weiterführen wird. Die erste Priorität muss jetzt seine Genesung haben.

Es ist klar, dass diese Entscheidung nicht leicht fällt und dass jetzt auch eine Verunsicherung im Blick auf 2014 entstehen kann. Gleichzeitig dürfen wir überzeugt sein, dass von der Konferenz 2014 an und im Triennium der Vorbereitung auf das Jubiläum 2014 eine tragfähige Grundlage geschaffen wurde, und dass die Gottesmutter mit uns auf dem Pilgerweg ist.

Wir möchten jetzt schnell handeln und denken an eine Umgestaltung des Teams mit zusätzlichen Mitarbeitern. Das Generalpräsidium wird sich Anfang März treffen, um die neue Zusammensetzung zu bestätigen.

Ich bitte Sie, Pater José García und alle, die in der Vorbereitung auf 2014 engagiert sind, im Gebet und mit unseren Beiträgen zum Gnadenkapital zu unterstützen.

P. Heinrich Walter